

RINGKASAN

Analisis Kesesuaian Variabel dan Meta Data Pada Formulir Pendaftaran di HIS (*Hospital Information System*) Berdasarkan KMK Nomor 01.07/MENKES/1423/2022 di RSUPN Dr. Cipto Mangunkusumo. Chanifiyah Ely Rahmah Sahal, NIM G41210932, Tahun 2025, Jurusan Kesehatan, Program Studi D-IV Manajemen Informasi Kesehatan, Politeknik Negeri Jember, Muhammad Yunus, S.Kom, M.Kom (Dosen Pembimbing) dan Hasan Sadikin, S.ST, MKM (Koordinator Rumah Sakit Pusat Nasional Umum Dr. Cipto Mangunkusumo).

RSUPN Dr. Cipto Mangunkusumo adalah rumah sakit rujukan nasional milik pemerintah yang telah menyelenggarakan rekam medis elektronik. Penerapan rekam medis dengan sistem elektronik harus mengacu pada variabel dan meta data yang telah ditetapkan oleh kementerian kesehatan. Formulir pendaftaran di HIS (*Hospital Information System*) RSUPN Dr. Cipto Mangunkusumo belum sepenuhnya sesuai dengan KMK Nomor 01.07/Menkes/1423/2022, diantaranya yaitu belum tersedianya bahasa yang dikuasai pasien pada formulir pendaftaran pasien di HIS. Kebutuhan adanya variabel tersebut didukung dengan status RSCM sebagai rumah sakit pusat rujukan nasional, sehingga bahasa yang digunakan juga bervariasi. Maka dari itu diperlukan adanya analisis kesesuaian variabel dan metada data di HIS dengan KMK Nomor 01.07/Menkes/1423/2022.

Jenis penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah metode kualitatif dan teknik pengumpulan datanya menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Subjek pada penelitian ini adalah 4 informan, diantaranya yaitu 1 kasub instalasi pelayanan rekam medis, 1 petugas IPSTI, 1 Kasub admisi, dan 1 penanggung jawab pendaftaran rawat jalan. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan didapatkan 4 variabel yang belum sesuai dengan KMK Nomor 01.07/Menkes/1423/2022, diantaranya jenis kelamin, agama, status perkawinan, dan wilayah. Variabel jenis kelamin pada HIS belum terdapat pilihan “Tidak dapat ditentukan” dan “Tidak Mengisi”. Variabel agama belum tersedia pilihan agama penghayat. Variabel wilayah belum disesuaikan dengan data pemekaran wilayah terbaru. Variabel status pernikahan belum terdapat pemilihan “Cerai Hidup” dan

“Cerai Mati”. Selain itu terdapat 3 variabel yang belum tercantum dalam formulir pendaftaran di HIS, diantaranya bahasa yang dikuasai, RT/RW dan alamat domisili. Upaya yang dapat diusulkan adalah segera Melakukan revisi dan evaluasi pada formulir pendaftaran untuk memastikan kesesuaiannya dengan KMK Nomor 01.07/Menkes/1423/2022. Tepatnya di unit rawat jalan.